



Escuela Técnica Superior
de Arquitectura

JE de fecha 11 de febrero de 2021

INFORME SUBDIRECCIÓN DE CULTURA Y HÁBITAT SOSTENIBLE

D. JAVIER LÓPEZ RIVERA

A JUNTA DE ESCUELA DE 11 DE FEBRERO DE 2021

PRINCIPALES LÍNEAS DE ACTUACIÓN DESARROLLADAS

Antes de nada, hay que seguir aludiendo a la crisis del Covid-19 que, de forma evidente y especial, sigue afectando al ámbito de la cultura y al tipo de actividades que esta subdirección ha venido desarrollando en los últimos años. No obstante, se ha intentado ir adaptando las propuestas a los años que nos va a tocar convivir con la pandemia.

Gestiones Firma de Convenios-Cátedra

Se continúa trabajando en la posible firma de un convenio-cátedra con algún ayuntamiento cercano a la capital, esperando tener novedades al respecto al inicio del año 2021.

Relaciones sociales con agentes culturales, instituciones y grupos:

Desde la última Junta de Escuela se han mantenido reuniones con agentes implicados en procesos que atañen a esta subdirección. A destacar:

- Aula de Cultura de la ETSA, bajo la gestión de un nuevo grupo de alumnos, para el desarrollo y coordinación de la Culturada 01, desarrollada el pasado 6 de noviembre.
- Junta Directiva del Club Deportivo Río Grande (Mairena del Aljarafe), para el desarrollo de un concurso de ideas entre estudiantes acerca de un Plan Director de dichas instalaciones deportivas.

Difusión de actividades

La nueva web, activa desde el inicio de curso, ha servido para canalizar la difusión, no sólo de actividades, sino afortunadamente de las buenas noticias y resultados que los egresados y estudiantes de la ETSAS nos han ido deparando en este inicio del curso en diversos concursos y becas nacionales, donde han obtenido premios, reconocimientos y menciones. Se ha incrementado de forma exponencial el número y frecuencia de noticias en el Facebook y el Twitter de la ETSA.

Mejoras en los equipamientos disponibles

Los soportes expositivos que disponemos (30 caballetes A0 y 20 mesas en L tamaño A0) no han parado de ser utilizados, tanto para facilitar el apoyo logístico a cualquier iniciativa expositiva que no posea los medios propios suficientes para ello, como para ayudar a los estudiantes en las jornadas culturales.



Escuela Técnica Superior
de Arquitectura

JE de fecha 11 de febrero de 2021

Actividades propias realizadas

Exposiciones:

De las cuatros celebradas hasta la fecha desde el inicio de curso, tres de ellas han sido producciones propias de la ETSAS o de miembros de la misma.

Antes del inicio del curso académico en el ámbito universitario, ya estaba el vestíbulo ocupado con una exposición. Se trata de la primera edición de MI ESPACIO, en la cual se expusieron los trabajos (maquetas y paneles) presentados por estudiantes de bachillerato de centros públicos y privados de Sevilla y provincia. Se trabaja ya en la segunda edición.

Tras ella, se han expuesto los trabajos presentados a los Premios TFG y PFC, recientemente fallados.

A continuación, el vestíbulo fue ocupado por el Aula Taller F del Departamento de proyectos, que expone los trabajos de alumnos de cursos pasados, que quedó pendiente de exponer por el Covid.

Por último, la exposición TUTOSMOD -fruto de la labor de un grupo de investigación ligado al DEGA- colgó literalmente de los rieles del vestíbulo en las fechas inmediatas a las vacaciones.

Conferencias:

No se han programado conferencias nuevas, debido a la emergencia sanitaria y a la ausencia de estudiantes en la ETSAS.

Pero, por contra, todos los viernes desde el inicio del curso se difunde una intervención pasada, elegida entre una selección del ingente archivo visual que atesora la ETSAS en la plataforma obiter. La media de visitas a estas intervenciones pasadas se cifra en unas 150 por cada fin de semana.

Concursos

- El agua olvidada. Ideas para el Depósito elevado de aguas de Santiponce.

Se produjo la entrega de premios y la exposición de los trabajos presentados en el Ayuntamiento de Santiponce durante el pasado mes de octubre.

Fco. Javier López Rivera